
松川町にふるさと納税をしていただいた皆様から寄せられたメッセージ（令和４年４月から令和
４年９月まで）をご紹介いたします。
温かいご支援、心より感謝申し上げます。
いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
良い街作りに利用して下さい。
果物の里の発展に役立ててください。
いつも応援してます。
高校まで過ごした地で、同窓生が多くいますので、遠くからですが応援してます。皆さんが笑顔に
なる街作りをしてください。
松川町の美味しい洋梨、今回も楽しみにしています。生産者の方々のご苦労と努力に感謝します。
町の益々のご発展をお祈りしています。
いつも美味しいプラムありがとうございます。応援しています。これからも頑張って下さい。
頑張って下さい！
松川町の果物が大好きです。毎年楽しみにしています！
松川の野菜と果物の美味しさを忘れられません。コロナが落ち着いたら、また家族で遊びに行き
子供たちの為に使ってください。
毎年、松川町の幸水梨を楽しみにしています。
地球と環境にやさしい町に利用いただければと存じます。
美味しいくだもの作り応援してます❗
また松川町に行ったことはありませんが伊那谷の自然を楽しみにコロナが落ち着いたら訪れたい
と思っております。
いつも美味しいりんごをありがとうございます。楽しみにしています。
数回、ふるさと納税をさせていただいております。魅力ある街づくりを期待しております。
家族でりんごや梨を買いに松川まで足を運んでいました。また行ける日を楽しみにしつつ、応援し
ています。
以前から信州方面には何度も旅行し、自然の豊かさと住民の温かい人柄に癒やされてきました。
松川町には訪れたことはないのですが、ふるさと納税を通じ、町の様子をお知らせいただいたり、
おいしい果物を送っていただいたりしていつも感謝しています。今後も豊かな自然を守り、おいし
い果物を提供していただけると嬉しいです。
松川の果物、大好きです。世話が大変だと思いますが、そのお陰で、私達、美味しいの食べれま
す。ありがとうございます。
５月２日の中日新聞の広告を見て、「あかつき」を知りました。生産者の方々のご健康をお祈りして
います。
少しですが何かのお役に立てれば幸いです。
頑張って美味しい果物を沢山作ってください
ガンバレ　松川町の子供たち
松川町の皆さんの為に有効に寄付金を使ってください。
父が信州の出身のため、私も長野県が大好きです。ずーっと大切なふるさとです。
貴町のももは甘くておいしいので以前より買っています。今回はふるさと納税にしました。今後も生
産者育成をお願いします。
自然がたくさん残ったところなのでこれからも松川町らしい行政を期待致します。
いつも美味しい果物を作っていただきありがとうございます、困難な情勢ですが応援しています。
くだものの里　松川町　初めてです。味わってみます。

松川町への応援メッセージ
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いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
長野県は数年前に旅行で行きました。その時にいい思い出があったので、今回ふるさと納税を利
用させてもらいました。美味しい桃を楽しみにしてます。自然が好きなので、是非美しい自然の維
持に使ってもらえるとありがたいです。
毎年、楽しみにしてます。今年も宜しくお願いします。
人材育成、子育て支援に応援します。
返礼品楽しみにしています。
初めて松川産のマスカットを頼みました…
りんご が有名ですが、自然豊かな土地で育まれた果物は 格別ですね❣
松川町の発展に少しでも貢献出来たらと思います。
応援しています
自然環境を壊さない事業を応援します。
松川町のアスパラガスが大好きです。果物も好きです。生産者の皆様をこれからも応援します。
コロナ感染拡大により松川町への観光や現地での飲食ができず残念です。昨年同様ふるさと納
税でサクランボをおいしくいただきたく申込するものです。
フルーツ王国応援します
リンゴがおいしいですね
今度松川町を訪れたいです。より住みやすい町にするため役立ててください。
自然豊かな松川町を応援しています！
小学校3年生まで住んでいた松川町。町も、松川中央小学校も大好きです。
頑張ってください。
益々の町政の発展をお祈り申し上げます
今後、ますますの発展を祈念します。子供達の笑顔がずっと続きますように。
子どもたちのために使ってください。
自然豊かな松川町は、素敵です。
毎年、松川町産の梨・りんご・桃等、美味しい果物を食べる事が楽しみです。なんと言っても、いつ
何を食べても甘くてジューシーで美味しいんです！！高齢化や、温暖化・台風など自然との共生が
大変かと思いますが、楽しみにしていますので、これからも頑張ってください。
いつまでも美味しい果物を作り続けて下さい
おいしい果物を作るために頑張って下さい！
例年梨狩りでお世話になっています。
元気なりんごっ子を育んでください
農業の盛んな町にして下さい
美味しい果物を有難う御座います。これからも応援してます。
去年、南水梨があまりにもおいしくて感動致しました。今年もリピートしました。作って下さる方がい
るからこそですね。少しでも日本の農家の方のお力になれればと思います。応援しています。
引き続き、自然の維持に努めてください‼
がんばれ松川
2回目です！美味しい梨をありがとうございます！今年も期待してます！今年は猛暑になりそうです
が農家さん頑張って下さい！
貴町の益々のご発展を祈念しております
頑張ってください
松川町に行ったことがありませんが、遠くから応援しています。今年の天候は異常ですが、美味し
い梨が収穫できることを祈っています。
美味しいブドウを楽しみにしています。
これからも顧客志向の生産物を届けて、品質第一をお願いします。
美しい自然、守っていただければ幸いです
誰もが生き生き生活できる町でいてください。
松川町の発展に少しでも貢献出来たらと思います。
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いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
子供たちのために、ご利用ください。
いつもりんご狩りなどで伺っています。壮大な自然と人の温かさに癒やされています。
若い人たちが生き生きと生活出来る街づくりを期待しています。
清流苑で食べたご飯の美味しさに感動しました！
父が松川の出身で、私自身も幼い頃はよく行っていました。祖父母が亡くなり、伯父伯母も高齢に
なりましたが、故郷で元気に暮らしてほしいです。
よくドライブでお邪魔しています。自然が豊かで楽しい暮らしができる町だとおもいます。応援しま
す。頑張ってください。
自然豊かな地域のヘルシーで美味しそうな返礼品に惹かれて寄付してしまいました。よろしくお願
いします。
豊かな自然を大事にした町づくりをお願いします。
いつも応援しています。美味しい果物をありがとうございます。
微力ですが今年も応援します
子育て支援に力を入れて未来の素晴らしい指導者を育ててください。
毎年、美味しい「くだもの」　ありがとうございます！
いつもおいしい果物をありがとうございます。頑張ってください。
母の郷里に近く、松川町は子供の頃によく遊びに行ったそうです。町の発展をお祈り申し上げま
す。
40年以上前から松川町のとあるリンゴ園でお世話になっていました。自然豊かな松川町のますま
すの発展をお祈りしています！
美味しい果物をいつまでも守って頂きたいです。厳しい暑さが続きますが、負けずに頑張ってくだ
さい
今回は桃を頼みましたが、今まで2回、松川町のりんご農園にリンゴ狩りに行きました。美味しい桃
やリンゴの栽培を頑張ってください。
自然環境を守りながら地域産業の振興に努めていただけますと幸甚です。
以前に頂いて美味しかったことで松川町を知りました。返礼品リストで松川町を発見！初めての利
用です。
中央高速を走りながら、松川インター周辺は、本当に素敵なロケーションでいつもワクワクします。
自然豊かな松川町、応援しています。
松川町ガンバ
コロナかの中生産者の皆様お体に気を付けて頑張ってください来年も応援します
近年農業への環境が大変だと思いますが、頑張ってください
昨年返礼品のナガノパープルの美味さに感動しました。今年も楽しみにしてます。
自然豊かな街づくりをしてください。
お身体気をつけてこれからも美味しい梨を作ってください。
おいしい果物の町 頑張って
松川町の自然豊かな風土をいつまでも守り続けてください。応援しています。
いつまでも美味しい果物を作ってください。
先日の中日新聞夕刊で貴町の広告を拝見し、ふるさと納税を久しぶりに申し込んでみようと思い
ました。美味しいブドウをいただけて、少しでも貴町のお役に立てるのであれば、とても嬉しいで
有機農産物・減農薬農産物を、これからもたくさん増やしていって下さい。
昨年同様美味しい梨を期待しています。
ふるさと納税で応援しています！
松川町の自然保護にお役立てください。
美味しい梨を作り続けてください
先日の返礼して頂いた桃で松川町を知りましたが本当にとても美味しかったです！ありがとうござ
いました。有機、減農薬についての取り組みもすばらしいと思います。安いだけではない、安心して
美味しい野菜や果物の取り組みをこれからも応援します。
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いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
初めて寄付します。長野県にはゆかりはありませんが少しでも町のために使ってください。
豊かな自然の中での子供の成長を支援したく思っています。
最近は天候不安が多くて大変だと思いますが、美味しい農作物をたくさん作ってください！応援し
てます。
減農薬なのでお願いをしました。これからも頑張ってください。
有機農産物・減農薬農産物を、さらに増やしていって下さい。
御町のご発展をお祈り申し上げます。
松川町のためになるようにお使いください。
知名度、果実の名産品をもっと発信を
コロナ禍で色々大変ですが頑張ってください。
応援します
魅力ある街作りを期待しております。
毎年、松川町を応援しながら、どこよりも美味しいフルーツが届くのを家族で楽しみしています。
これからも美味しい梨を生産してください
以前、マラソン大会に参加したものです。美味しい果物に満喫しました。
初めての品種を頼みました、主人と孫が好きななしです。とても楽しみです。
いつもりんごを買いに行っています。家族の大好きな場所です。これからも美味しい果物をお願い
いたします。
魅力ある街づくりに活かしていただければ幸いです。
頑張ってください！
いつも美味しいプラムありがとうございます。応援しています。これからも頑張って下さい。
初めて応援させていただきます。松川町の一層のご発展をお祈りしています。
毎年りんごをお願いしています、おいしいです。
美味しいりんご生産ありがとうございます。
皆様の努力の恩恵に感謝します。
先日知人から、プラム貴陽を頂き(JAみなみ信州生産とありました)ました。とても美味しかったの
で再度食べたいとふるさと納税経由で申し込みました。長野旅行をした時に一度だけJA松川直
売所に立ち寄ったことがあります。果物いっぱい自然いっぱいでとても良い所だなと思いました。
なしに魅かれて申し込みました。お役に立てれば幸いです。
お役に立てれば幸いです。
果物に魅かれて申し込みました。お役に立てれば幸いです。
大好きな松川町。伊那大島駅舎をこれからも大事に残して下さい。
私も高齢者です。皆様お元気で！！
初めて寄付させていただきます。ささやかですが、有意義に使っていただけると幸いです。
毎年松川町の何かしらをおいしくいただいております。素晴らしい自然環境、機会があればぜひ
伺いたいと思っております。　（東京から）
松川りんご、シナノスイート、最高です。ふるさと納税とは別に、毎年、買いに行ってます。美味しいり
んご ありがとうございます
子供さんの心身の成長に役立てて下さい。
孫が楽しみにしています。
どうぞ皆様も引き続きお体ご自愛くださいませ。
子育て支援をお願いします。
りんごが大好きですー美味しいりんご作ってくださってありがとうございます
家族全員あまーい梨が大好きです。楽しみにしています！
子育て支援を充実させて人口を増やしてください。
毎年、家族でりんご狩りに訪れています。これからも美味しい果物を沢山作って頂きたいです。
未来の良き指導者達を育ててください。
松川町の果物は昔から買ってます。
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いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
ル・レクチェを以前に頂いて、あまりの美味しさにファンになりました。到着を楽しみにしています。
がんばってください
コロナ禍に負けず、安全で活気ある街づくりを応援します。
自然豊かなくだものの里がこれからもずっと続くように応援しています。
今後とも美味しいリンゴを全国へお届けください。
災害対策にもお使いください。
美味しい果物を楽しみにしています。
友人から松川町のりんごをいただき、とても美味しかったです。とても楽しみにしています。
美味しさが凝縮された市田柿を今後とも生産し続けて全国の皆様にお届けください。
長野の実家に帰省の時に松川を通ります。高速道路沿いに果樹園を見て、のどかな風景にほっと
させられます。若い世代の皆さんにいつまでもこの景色を継承して欲しいです。松川の果物楽しみ
にしています。
豊かな自然の中で育つ作物が、私達の健康を支えています。毎年の実り多き豊作を願っていま
す！
これからも美味しい物作りを続けてください。横浜から応援しています。
子供たちの為に使ってください
おいしいくだものお願いします
いまは退職してしまいましたが、長野県は仕事で深いつながりがありました。また果物が好きで友
人とも話したのですが、松川町を推薦され昨年から寄付をさせて頂いています。
毎年、リンゴ狩りに行ってました。おいしいりんご楽しみに待ってます。自然豊かで良いドライブでき
ます。
未来のために頑張ってください。
子供たちが元気に暮らせる街づくりを応援します
地方育ちの子供を増やして欲しいです。頑張ってください。
まだ、コロナの余波が続いていますが、がんばってくださいね！
頑張って下さい。
水害も大変だったと思います。良い作物が育ちますよう、応援しています。
マラソン大会無くなってしまいましたが、また行きたいです。
応援しています。
子供が大きくなったらりんご狩りに行きます！
美味しい果物を作って、頑張って下さい。
これからも美味しいくだものを守っていって欲しいです！
昨年に引き続きのふるさと納税させていただきます。南水のファンになり、今年もこの時期がくるの
を楽しみにしていました。
ゆたかな取り組みをありがとうございます。
長野のブドウと自然が大好きです。これからも守って下さい。
産業に力を入れてください。
地域安定のために利用していただけたら嬉しいです。
昨年、そちらの特産品がとても美味しかったのでリピートします。生産者の皆様方、頑張って下さ
い。
秋映りんご、数ある中で大好きなりんごです。毎年シーズンになるのを楽しみにしています。
これからも魅力ある街づくり頑張ってください。
20世紀梨作り、応援してます。
頑張ってください。
これからも松川町への応援よろしくお願いいたします！
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